



Tannenbaum

Oh Tannenbaum, du grünst das ganze Jahr! Ich erinnere mich,

du standst schon in unserer Stube im letzten Jahr da,

mit bunt geschmückten Kugeln, die glänzen im Kerzenlicht.

Und unter deinen Nadeln hörte ich so manch' Gedicht.

Dann fing meine Tanne an zu sprechen,

erzählte mir von der Weihnachtszeit,

in ihrem schönen Nadelkleid.

Nun schloss sich die Stube, aber ich hatte noch so viele Fragen?!

Aber sie antwortete: „Es ist erstmal Zeit, DANKE zu sagen!“

Von Josefine Land, Klasse 4b

Weihnachten steht unmittelbar bevor... insbesondere für unsere Kinder eine Zeit der Heimlichkeiten und der Freude!

Wir wünschen allen Mitgliedern des Heimatvereines und ihren Familien von Herzen:

- * erholsame, von Freude erfüllte Weihnachtstage sowie*
- * einen guten Start in ein Jahr 2022, welches unter dem „Stern“ von Gesundheit und frohen Erlebnissen steht!*

Es grüßen herzlich - die Kinder und das Team des Hortes

„Am Park“ Taucha

